Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 300 m?
Référence 84119152
Prix 12 600 €

St-Paul-de-Vence
Maison a louer (06570)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Idéalement situé a quelques pas du célebre village perché de Saint-Paul-de-Vence
et de la Fondation Maeght, ce domaine exceptionnel allie modernité et
authenticité.Dans un environnement d'une tranquillité absolue, orientée Sud-Ouest
et parfaitement intégrée a son cadre naturel, cette propriété unique dégage une
atmosphére de sérénité et de calme. Vous serez séduit par I'harmonie et la
tranquillité de cette résidence hors du commun.Nichée sur environ 5 000 m2 de
terrain, surplombant la forét avec une vue imprenable sur le Cap d'Antibes, cette

propriété exceptionnelle se compose d'une villa ...

Nestled just moments away from the renowned hilltop village of Saint Paul de
Vence and the Maeght Foundation, this exceptional estate offers a blend of
modernity and authenticity.Set in absolute tranquility, facing South West and
perfectly integrated with its natural surroundings, this unique property exudes
serenity and peace. You'll be captivated by the harmony and tranquility of this
one-of-a-kind residence.Perched on approximately 5000 sgm of land, overlooking
the forest with stunning views of the Cap d'Antibes, this exceptional property

comprises a spacious and luminous villa spanning ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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